

Liebe Kinder,

in nächster Zeit möchten wir gern wieder einen Gruß von euch zur Lambo-School nach Tansania schicken.

Daher hier eine kleine Hausaufgabe für alle Hühnerheide-Kinder:

- 1. Lege eine Hand von dir auf ein farbiges oder weißes Blatt Papier und umfahre sie mit einem Bleistift.**
- 1. Bemale die Hand zum Beispiel mit schönen bunten Mustern.**
- 2. Klebe -wenn du es möchtest – ein kleines Foto von dir in die Hand.**
- 3. Schneide die Hand aus.**

Wenn wir uns in der Schule wiedersehen, sammeln wir eure Papier-Hände ein und senden sie nach Afrika.

Ganz bestimmt werden sich die Lambo-Kinder über eure bunten Grüße freuen.

Vielen Dank und viele Grüße von euren Lehrerinnen und Lehrern der GGS Hühnerheide